

橋北中学校だより

令和 6 年3月 25 日(月) 第 13 号 文責: 奥田 津市立橋北中学校

第76回卒業証書授与式

3月13日(水)、保護者のみなさん、在校生(1年生は代表)、地域 の皆さんとともに、209名の卒業生の門出をお祝いしました。前日 までに1、2年生のみなさんが心を込めて、会場の設営や教室、昇 降口などの掃除、飾り付けを行ってくれ、華やかであたたかい雰囲 気の中、式は始まりました。卒業生の凜としながらも穏やかな表情 で卒業証書を受けとる姿から、この三年間に誇りを持ち、未来に 向けて踏み出そうとする決意を感じました。思い返せば、卒業生が 入学した2021年は新型コロナウイルス感染症の感染拡大2年目 で、制限の中での学校生活でした。マスクの着用が強いられ、これ まで当たり前に行われてきた活動や行事は中止したり、形を変え ての実施となったりしました。そんなマスク越しの生活で始まった 中学校生活でありましたが、たくさんの関わりを通して、仲間の存 在の大きさを確かめ合い、多くの喜びを感じてきたことが、卒業生 代表の八太さんの言葉に綴られていました。その思いを受けとった 2年生のみなさん、今度はみなさんがこの橋北中学校を支えていく 立場になっていきます。卒業式は、卒業をお祝いする場であると同 時に、引き継ぐものがその役割を自覚する場でもあります。最上級 生となる2年生のみなさん、橋北中学校をもっとすてきな学校にし ていきましょう。









| 年間に感謝を込めて

1,2 年生にとっても節目の時を迎えました。3月19日(火)には大掃除が行われ、1年間使ってきた教室や廊下、階段などを感謝の気持ちを込め、きれいにしてくれました。教科の授業でも、今年最後の授業では「1年間ありがとうございました」と先生へ、一緒に学んできた仲間へ感謝の言葉を送ってくれましたと授業を終えた先生が笑顔で校長室に伝えに来てくれました。また、この日は給食の最終日であり、毎日準備をしていただいた配膳員さんが「生徒さんがお礼に来てくれまし



た」ととっても嬉しそうに話してくれました。日々の中でなかなか伝えられない感謝の言葉ですが、こうした節目できちんとあらわしていける橋北中学校のみなさんを本当に誇りに思います。 みなさん、すてきな姿を本当にありがとうございました。

◆女子卓球部

2023年度中勢地区中学校卓球大会 敢闘賞 第29回津市小中学生強化リーグ

Bリーグ 第2位 井出 有純

◆女子バレーボール部

津市中学校女子バレーボール部交流試合 準優勝 橋北中学校

BEST HEART 賞 阪野 未怜

◆男子ソフトテニス部

ルーセントカップ津支部インドア大会 第3位 湯浅・前田ペア

津市支部長杯ソフトテニス大会

男子団体の部Ⅰ位トーナメント

第3位 橋北中学校A

◆サッカー部

第8回マルヤスカップ 敢闘賞 津市海浜ウインターフェスタ 第 I 位 第46回四日市市近府県中学生選抜大会 優秀選手賞 藤本 晴琉

◆吹奏楽部

第36回中部日本個人・重奏コンテスト 三重県大会

中学生個人の部 トロンボーン独奏

金賞 駒田祐里子

中学校重奏の部 打楽器3重奏

金賞 橋北中学校

◆男子バスケットボール部

板取カップバスケットボール大会 準優勝 第13回鳥羽志摩協会長杯 第3位

◆剣道部

三重県中学校剣道新人大会

敢闘賞 男子団体

◇谷川ことすが書道コンクール

入選 宮崎 彩音

◇中学生プレゼンテーションコンテスト

優秀賞 橋北中学校

◇津市中ブロック小中学校書写展 入選

赤樫 和 浅沼 桃季 伊豆田芽咲 勝田 航太 小島もあな 高桑 真彩 中條 友翔 宮崎 彩音 三井 遥香 村城 蓮奈 飯場 美喜 井川さきあ 井出 有純 岡本 葉月 奥山帆乃花 熊谷 京子 新堂 詞花 谷村 七海 新田 詩杏 東出 大璃 舩原大二郎 宮原 怜

◇第44回三重県小中学校書初め展

入選 赤樫 和 中條 友翔

安田 千紘 奥山帆乃香

佳作 熊谷 京子

令和5年度の修了式を迎えました。保護者、地域のみなさまにはこの一年間、本校の教育活動に対し、ご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございました。今年度はコロナ禍の制限が緩和され、これまでに近い形で日々の活動や行事を実施することができました。コロナ禍で途切れかけた縦と横のつながりをつなぎなおす年でもありました。日々の授業で仲間との距離を縮め、その関係に支えられ、行事では感動を生み出してくれました。また、保護者や地域のみなさんには子どもたちの活動する姿を見ていただいたり、一緒に活動する機会を与えていただいたりし、家庭や地域において、子どもたちを勇気づけていただきました。学校と家庭、地域がそれぞれの役割を果たし、協力しながら教育活動を進めることができた今年度でありました。

次年度に向け、私たちも今年度を振り返り、あらたな体制と活動計画づくりを進めているところです。新たな教職員集団で、いきいきと新学期のスタートを切れるよう、準備を進め、4月を迎えたいと思っております。引き続き、本校へのご支援をどうかよろしくお願いいたします。1年間、本当にありがとうございました。